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文化祭 １回目の学級練習終了！今日は２回目です！ 
テスト終了後、初めての学級練習がありました。学級実行委員の人も初めて自分たちでや

っていく練習だったので、随分戸惑った部分もあったと思います。実行委員会で計画してい

たことがスムーズに進まず、思い通りの時間で進まなかったところもあるかもしれません。

実行委員会での細かい打ち合わせや準備がいかに大事かということがわかったでしょう。 

 また、クラスの人たちも協力することが大事です。休み時間になったらすぐに机を移動さ

せる、移動教室にあたっている場合はすぐに廊下に並ぶ、トイレに行きたい人はさっさと済

ませて戻ってくる、楽譜の準備をする、など、自分達ができることをスムーズに行ってくだ

さい。実行委員の人はデッキの準備、歌詞の準備、みんなへの指示等、することはたくさん

あります。その上、１時間の学級練習の運営をしていかなくてはいけません。みんなが協力

することで、それらがうまくいくかどうかが左右されます。準備の段階からお互い助け合っ

て、１回１回の学級練習が充実したものになるように取り組みましょう。 

 昨日の集会で片平先生が、担任の先生方の

１回目の練習の感想を紹介してくださいまし

た。クラスそれぞれ違いはあっても、担任の先

生みんなが口をそろえて、「気持ちを込めて歌

ってほしい。」と言われたそうです。淡々と歌

っていても時間は同じように流れていきます。

その流れる時間をどのような気持ちで過ごす

か、どのように歌っていくか、そこに違いが出

てくるのでしょうね。 

昨日の集会でも、最後にもう１度『ふるさと』

を歌うときに、片平先生が、つらい経験をした

人たちのお話をしてくださいました。人々の思いと兵庫が元気になるためにというお話でし

た。その話を聞いたあとのあなたたちの『ふるさと』はとてもよかったです。素直に話を受

け止めることができるあなたたちもすばらしいし、それを表現できるあなたたちもすばらし

いと思いました。クラス合唱・学年合唱でも、そんな合唱ができるといいですね。 

みんなで花を咲かせよう


